

**VOS DIREU...**

Creo que en Cassà podrian darse mayores acentos culturales a través de diferentes manifestaciones. Las entidades de Cassà, incluido el Ayuntamiento, deberian promover estas manifestaciones.

E.B.-: ¿Cómo podría lograrse una mayor participación popular en la Fiesta Mayor, evitando la salida de Cassanenses que durante ella se produce?

Sr. Xifró.-: Es difícil dar una respuesta a vuestra pregunta. El mundo ha cambiado y también hemos cambiado las personas que lo habitamos. Lo que antes era esperado, actualmente apenas si tiene importancia. Antes se esperaba la Fiesta con delirio. Ahora, puesto que tenemos fiestas siempre que queremos, la Fiesta pasa muy desapercibida. No obstante, hay una importante cantidad de familias que esperan la Fiesta Mayor para hacerla SU FIESTA MAYOR. Tampoco creo pueda reprocharse a nadie que escoja estos días para realizar un viaje que quizá tenía "in mente" desde Dios sabe cuándo.

E.B.-: ¿Cómo desearía fuera nuestra Fiesta?

Sr. Xifró.-: La MAYOR MANIFESTACION DE NUESTRO PUEBLO. De ahí que la llamemos FIESTA MAYOR. Y debería ser esto: ¡¡NUESTRA FIESTA MAYOR! Debería ser un volcarnos todos los cassanenses a lograr que estos días fueran lo mejor del año, no por tradición, si no por convencimiento. De no ser así, veo muy mal paradas las Fiestas Mayores. Las veo absorbidas y pasar desapercibidas si no ponemos de nuestra parte todo lo mejor de nuestro corazón, porque la Fiesta es corazón que late, es parte de nuestra vida, es abrir los brazos a una realidad presente. Debemos ser los protagonistas de la vida de nuestro pueblo, y si somos de verdad protagonistas, nuestra Fiesta Mayor ha de celebrarse cada año con mayor esplendor y con ilusión renovada.

